

本日で一学期が終了です。一学期はコロナウイルスの影響で、スタートが遅くなり、例年なら夏休み中の本日まで登校することになりました。特に期末テスト終了以降は、ジメジメした暑さや、照り付ける太陽の暑さから、負けず良く乗り切ったと思います。それも、皆さんが紀伊中学校のために、自分のために我慢した結果でしょう!!皆さんの頑張りは、先生達も保護者の方々も見ています。さて、今年の休みは9日間しかありません。一息ついてゆっくりしているうちに二学期が始まります!!短い休みですが、しっかり心と体の調子を整えて、二学期に備えましょう!!そこで今回二学期に向けて失敗を繰り返さない方法を皆さんと一緒に考えたいと思います!!

【同じ失敗を繰り返さないためには!?!~普段の生活を工夫しましょう!!~】

完璧な人などいません。また誰にでも失敗はあります。特に中学生の皆さんなら、失敗しない方がまれです。ですから、失敗をすること自体を責めるのではなく、一度失敗をしたなら反省し、同じ失敗を二度とやらないようにしましょうという気持ちを大切にしましょう!!同じ失敗を繰り返すということは、全然反省ができていないのと同じ。自分自身にそんなつもりはなくても、周りの人には「この人は全く反省していない人だ」と見られます。「人に迷惑をかけても平気な人」だと思われたら、信頼を失います。同じ失敗を繰り返す、周りの人からの印象を悪くする生徒にはなってほしくはありません。そこで以下の三点に注意しましょう!!

失敗から目をそらさない

●名譽欲めいよが同じ失敗をする原因

人から悪く見られたくない、立派だとほめられたいという気持ち。

●失敗を隠そうとする心に負けるな!

言い訳を考えたり、ごまかすことに頭を使うのではなく、対策を立てるために頭を動かそう!!

申し訳ないという気持ちを持つとう!

大きな失敗をした時は、大抵他人に迷惑が掛かっています。その時って案外、同じ失敗ってないですよ!?しかし小さな失敗(自分自身の問題)って見過ごしがち!!

●小さな失敗の対策を大切に

小さなことでも失敗は失敗です。同じことを繰り返していれば、いずれ信用を失ってしまいます。

●申し訳ない気持ちを持つとう!!

例えば、成績が悪くても自分の責任ですが、見方を変えると、一生懸命教えてくれた先生の期待に応えることができなかったという事!!そこに申し訳ないと言う気持ちがあることで、次への対策を取ることで、最大の恩返しにもなります!!

失敗の原因を正しく見ている

●正確な原因の究明

例えば英語の成績で、単語は覚えることができているのに、長文の読解ができていないため、成績が上がらない場合。単語の練習ばかりしていても仕方ありません。長文の読解に勉強時間をかけるべきです!!

●原因究明の助っ人

自分一人の力で何とかしようというには限界があります。周りの人に、相談し元気をもらいましょう!!意外とあっさりヒントがもらえるかも!!

失敗をしたくないなら①失敗を冷静に受け止め②小さなことにも問題意識を持ち③失敗の原因を正しく見極め、同じ失敗も減らしていきましょう!!



リーチ・マイケル(1948年~)ラグビー日本代表の元キャプテン

2015年のワールドカップで世界ランキング3位(当時)の南アフリカを破り、また2019年のワールドカップでは、「ONE TEAM(ワンチーム)」というスローガンのもと、初のベスト8進出に貢献しました。



“失敗することは本当に大切だと思う。失敗の恐ろしさをよく分かっている人は、準備もたくさんするし、心から勝ちたいと思うことができる。”

2011年のワールドカップでニュージーランド代表に惨敗さんぱいした失敗経験から、「日本チームが弱いという偏見を変えたい!」と強く思うようになったそうです。強い意志が成功に導いたんですね!!

【二学期はもう一度挨拶から~朝と帰りの自分を大切にしましょう!!~】

ほぼ毎朝校門前で皆さんの出迎えや送り出しをするようにしています。今年は健康観察もあり、たくさんの先生と一緒に迎えることができました!!6月当初は久しぶりに登校でき、ウキウキした気持ちで登校してくれていたのに、元気のいい挨拶が返ってききましたが、日を追うごとに、元気がなくなり、最近では下を向いたままの生徒も増えてきました。長く続く坂の為、また太陽の光が強くて、家の玄関を出た時と比べると体力が落ちてくるのもわかります。しかし、二学期はしっかり挨拶する所から、もう一度はじめてみましょう!!そして二学期の終わりには、「しっかり挨拶ができた学期でした」といえるようにしてほしいと思います!!右に挨拶を大事にするメリットを載せてみました!!挨拶はしないよりした方がいい。声が小さいより大きい方が気持ちいい。目を見ないより、目を見た方が相手に気持ちが伝わる!!以上を休み中に家で実行して、登下校時はしっかり挨拶を、どの人にもしてください!!最後にもう少し要望をするなら、皆さんからの積極的な挨拶を待っています!!

1. 大きな声で挨拶をすると気持ちがいい
2. 笑顔になる機会が増える
3. 印象が良くなり、人間関係も良くなる
4. 常識のある人という評価を得られる
5. 会話が始まる
6. 思い立ったら今すぐに始められる

【生徒指導からの連絡】

明日から長期休業に入ります!!今回は9日間!!久しぶりの長い休みなので、生活リズムが崩れないようにしてほしいと思います。17日には二学期の始業式が始まります!!いつもより一週間長い二学期になりますので、心と体調をしっかり整えてきて下さい。また長期休業の注意点としまして、裏面に生徒の皆さん宛ての手紙をつけていますのでしっかり読んでおいてください。そして、未だにコロナウイルス感染拡大の恐れがあります。しっかり感染防止対策をして、無駄な外出は控えるようにしましょう!!また元気な姿で二学期を迎え、次の終業式まで頑張ってもらいたいと思います!!

【今後の予定】

●始業式: 8月17日(月)

●服装頭髪検査: 全学年 8月24日(月) ※検査までにきれいに整えてきましょう!!

※自転車施錠チェックは二学期もあります!!毎日施錠し、学校全体で自転車鍵かけコンテストを制しましょう!!

登下校時は気温も上昇し、暑い日が続きます!!**コロナウイルス感染拡大防止と熱中症予防**双方セットで行いましょう!!

※季節が陽気になり、**不審者**も続出します!!そして紀伊中周辺は混雑します。**交通安全マナー**も合わせて注意するように!!

